

Juan Vidal diseña el nuevo traje femenino de los Estudiantes

26/02/2023



Una modelo presentó primero el traje oficial para desfilas.

El Casino Eldense se convirtió ayer en una pasarela de moda para presentar el nuevo traje oficial femenino de la comparsa de Estudiantes. El diseño es del modisto eldense Juan Vidal, quien estuvo presente en el acto explicando todos los detalles sobre el traje. Al evento acudió el alcalde, **Rubén Alfaro**, y la concejala de Fiestas, **Lorena Pedrero**, quienes además pertenecen a esta comparsa. Este diseño se aprobará en la próxima asamblea de la comparsa.

Los cerca de 200 asistentes se pusieron en pie cuando la modelo salió a la pasarela, desvelando cómo era el traje. En ese momento, se conoció que el diseñador era Juan Vidal y que estaba presente en el evento para contar en primera persona todos los detalles de este nuevo diseño.



Uno de los cambios importantes del nuevo diseño es la camisa.

Vidal destacó que **“el traje está compuesto por tres piezas**. El objetivo es que fuera como un lápiz, un diseño limpio, y quitar algunas cosas como las gomas del pantalón, pero sí he dejado el blanco y el terciopelo porque es la esencia de los Estudiantes. Además, la camisa blanca da la opción de que quien quiera pueda llevarla más abierta o menos. En definitiva es un traje más estilizado”.

En un primer momento **se mostró cómo sería el diseño para desfil**ar, pero también se explicó cómo era la **camisa, y el traje para el día**. Aún así, el diseñador dijo que “quedan cosas por pulir”.



Una vez Vidal terminó de explicar su diseño, se hizo una ronda de preguntas para que los presentes consultasen sus dudas sobre el traje.